



Tagesfahrt zum „Adler“ und in den Spessart

18. März 2015

Es ist schon Tradition, unser erster Tagesausflug führt zum Modemarkt Adler nach Haibach. Nach einem gemeinsamen Frühstück wurde auf dem Laufsteg die neuste Mode gezeigt. Wussten Sie, dass Adler Marktführer in dem Segment der Altersgruppe ab 45 Jahre ist? Mit ihren Liedern erfreuten uns Judith und Mel. Dann endlich konnte gekauft werden.

Gegen Mittag ging die Fahrt weiter zur Edelobstbrennerei Bauer in Amorbach. Der Inhaber und Brenner, Herr Gerhard Bauer, hielt zur Einführung einen Vortrag. War früher nur von Schnäpsen die Rede, hat das gehobene Qualitätsniveau inzwischen dazu geführt, jetzt von „edlen Bränden“ zu sprechen. Sie grenzen sich von minderwertigen Erzeugnissen ab, weil sie vom Brand nur das Beste, nämlich das Herzstück erhalten. Der minderwertige Vorlauf des Brandes wird vom Brenner ebenso verworfen wie der Nachlauf.

In zwei Gruppen wurden wir dann durch die Brennerei geführt. Herr Bauer lud im Anschluss zur Verkostung ein. Im Bus bekam noch jeder ein kleines Präsent.

Angeregt ging die Tour weiter zum musikalischen Abschluss nach Hoppbach in das Restaurant „Spessarter Hof“. Beladen mit Wurst und Bauernbrot fuhren wir spät nach Hause.

In netter Gesellschaft verbrachten wir einen schönen Tag und hatten sehr viel Spaß.

Horst Wieting